4件の担当弁護人が各事

た福井女子中学生殺

(カッコ内は報告者と事

という鑑定結果が弁護人 さんのものと一致しない

の血痕のDNAが、

氏・66年) の6件

東電〇L事件は、

問が持たれた。ところが

再審開始に向けてか

検察側からも出さ

判決から2年という異例

死刑囚の姉・ひで子さん 47年間獄中にある袴田巌 なり近づいた」と報告。

の公開シンポジウム「情

商学研究所(所長—渡

めた。日本通運㈱海運事

プライチェーンを背景

バル化するサ

もつことが大切」とまと

よう利用者が目的意識を

先行で情報を過信しない

opとCEPという二つの グデータを支える hado

一日も早い再審

7法学部教授)が1月18

所長―白藤博

神田キャンパスで開

文化庁映画賞優秀賞の映

「こつなぎ

法を取り入れたが、それ

法を制定する際、ドイツ

町田俊彦経済学部教

|ンパスで「愛媛県経済の |現在(いま)」をテーマ

に公開研究会を開催。所

|駆け1月8日、生田キャ

根ざした多様な「ものづ

らの技術や製品のデータ くり企業」の実態、それ

性化を図る愛媛県の取り ベースを構築して産業活 はじめに、2010年

教授)と楜澤能生氏(早

愛媛県経済の現

稲田大学教授)が対談。

なぜ事件が起こったの 」という楜澤氏の問い 畑氏は「日本は近代

現点を探る」(法学研 から自治と所有の原点 |60人は、「入会権」につい が提起した問題の本質や て理解を深め、小繋事件 者である畑穣氏(元早稲 小繋事件研究の第一人

自治2所有0原忘現点8採3 百年物語」を上映。 続いて小繋事件で村民 畑氏(左) と楜澤氏による対談 法学者で弁護士の 側の弁護を務めた

村法律研究室主催

所長

00年)▽福井女子中学生

れた。03年、

人事件(島田広氏・86

|上したSTR検査法が導

| 点の衣類」が証拠とされ 判中に、突然出てきた「5

いさつに続 部准教授のあ

技術者の立場から、

提起した。 向性や課題を

小林守商学

大西高史氏はSI企業の

におけるサー

|する分析技術を何に使う

ンタルトレ

佐藤雅幸教授が

の向上が求められる」と

佐藤雅幸経済学

話した。㈱NTTデータ

屋大学名誉教授· 早稲田大学名誉教 故戒能通孝氏の子

思い出」をテーマ 人の生き方―父の が「ある自由 通孝氏

小繁華件奶

事件の特徴などを紹介し

報告する宮﨑氏

興部の齋藤庸爾氏 が愛媛県の産業の

報化社会のサービス革新

東京事務所産業振

はじめに愛媛県

本学校友で四

告。四国中央市、 概要について報

業の特色や地域に など主要都市の産

使うという状態が続くこ 戒能通孝氏の入会権論を とで権利になる」という また、畑氏は「実際に

側の証拠開示を訴えた。 の科学鑑定を求め、

護人は「警察の強引な見 進行役の矢澤曻治法科

かれた。近年、ビッグデ

により冤罪が減ってほし

年の刑事事件確定まで争 経営)が「地方における 中央市の産業構造の強み 産業クラスター形成の要

最後に白藤所長が「書

近代法では解決で

生々しい話を伺うこ

皆さんの今

| などに入り、伐木などの

|小繋山の入会権(村落共 部にある小繋村の住人が

※小繋事件…岩手県北

同体が総有する山林原野

一われた。結果は住民側の

や産業振興のための施策

日本言語テスト

学会に

を得て行われた。また、

一一発表もなされている。

|応用言語学会にてポスタ

ンで開催されたアメリカ

10月26日に開催された | り2009年度研究助成

が最優秀論文章

員受賞

し記述した研究。本学よ

時系列的に数量的に調査

|本研究は投稿に先立ち、

し、発達パターンを分析 2012年3月にボスト

片桐一彦文学部教授

/校友の井原巧さん(昭 全体が有機的に結びつき 産業構造の強みは「産業 スターを構成している。 そうした四国中央市の 、地域全体が産業クラ

企業であっても自社の可 る土壌を構築したことに

国中央市産業活力部産業 | し遂げる生産能力をも | が務めた。 品出荷までを高効率で成 司会進行を佐

ptive Vocabulary Si

ze:A Study of

Japan

ese University EFL

れた。

Students』 (い)

日本人

al Patterns of

Rece

nts and Development

早稲田大学総

務している。

長)の有識者委

都立足立新田高校では

itudinal Measureme

受賞論文名は、

る「紙のまち」として知 61経営)が市長を務める 市は、紙および紙関連

級の臨海工場を有し、材 |大王製紙は、10万少級の (チップ) 輸入から製 最後に報告者と出席者

ながら共存共栄し、中小

一彦・文 写真 || 同学会 学科) (英語英 学部教

より2012年度最優秀 論文賞が授与され た。

[Long 鈴木高弘専大附属高校長が 再生実行会議」委員に 再生実行会議」

プに、閣僚、有識者らで

目相官邸に設 構成され、提言をまとめ

る。1月24日に初会合が

開催された。 鈴木校長は都立高校の

置された「教育 |教員として約3年勤続。

(座長-鎌田薫 |以後、専門学校の校長を 経て、専大附属高校に勤

|高弘校長=写真=が選ば|り組んだ。この改革は、 員に専大附属高校の鈴木 同会議は内閣の最重要 |校長として学校改革に取

英語学習者(大学生)の | 課題として教育改革を掲 | ど主要メディアで大きく 高く評価され、NHKな 学校改革の成功例として

受容語彙知識量の変化を一げる安倍晋三首相をトッ一取り上げられた。 心はつながっているとい

かプロ野球球団の新人研修会で講義 ーニングの大切さ説く 2位の大累進選手は「『心 うことがわかった」。同

1月15日、川崎市よみ ないと良い選手になれな ・技・体』すべてが揃わ

イアンツの新人研修 | 藤教授は、目標設定の方 | 一部教授| の読売 | 所で7人の新人を前に佐 ・)=写 | うりランドの同球団合宿 法や試合へ向けどう集中 |研修会で講師を務めるの |と語った。佐藤教授が同 いことを実感した」など

していったらいいか など、メンタルトレ

語った。 ーニングの大切さを は今回で5回目。 読売ジャイアンツのホ

w.giants.jp/G/gnew

野智之投手は「体と 1)でも紹介されている。 ドラフトー位の菅 s/news_396708.htm

27人に修了証書 高大連携聴講生 2012年度高大連携 修了証書が交付された | 学入学前に良い刺激を受 答えてくださったので、 初歩的な質問にも丁寧に 聴講生からは「先生が

深めることができた」、 国際経済について理解を 「自分が興味のある学問

|を専門的に学べるのは素 晴らしいと感じた」とい った感想が述べられ、大

||写真。 27人(高大連携協定校生 へ、付属高校生20人)

けた様子だった。

聴講生の修了式が1月26 われた。今年度は聴講生 日、生田キャンパスで行